
 
 
 
 
 
Stadtverwaltung Worms 
Herrn Oberbürgermeister Kessel 
Marktplatz 2 
 
67547 Worms 
 
 
 
05.01.2021 
Anfrage zur nächsten Stadtratssitzung 
Prioritätenliste „Straßenausbau“ 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kessel, 
 
mit Ihrem Antwortschreiben vom 21.09.2020 auf meine Anfrage vom 26.07.2020 bzgl. der 
Prioritätenliste „Straßenausbau“ teilten Sie mir mit, dass die vorgenannte Liste nach 
Überarbeitung im Bauausschuss vorgestellt werden könne. 
Auf meine mündliche Anfrage in einer Sitzung des Bau- oder des Mobilitätsausschusses teilte 
Herr Franz als Vorsitzender mit, dass die Liste in kürze vorgelegt würde. 
 
Da seit meiner schriftlichen Anfrage über 5 Monate vergangen sind und da die Liste bis heute 
noch nicht vorgelegt wurde frage ich – wie folgt -an: 

1. Wann kann der Bauausschuss mit der Vorlage der Prioritätenliste rechnen?  
2. Was sind die Gründe, dass eine Liste, die angeblich bei der Verwaltung „vorliegt“, bis 

heute nicht vorgelegt wurde? 
 

Bitte beachten Sie, dass es natürlich von großem Interesse war und ist, die Liste so zur 
Kenntnis zu nehmen, wie sie im Jul 2020 ausgesehen hat und nicht, wie sie nach meiner 
Anfrage angepasst wurde. 
 
Ich bedanke mich für Ihre geschätzte Antwort 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Alfred Koch 


